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令 和 ３ 年 館 林 市 議 会 第 ４ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．向 井   誠  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナウイル

ス感染症について  

 ワクチン接種が進み３回目の追加接種が１２

月からスタートし、医療従事者から開始される予

定ですが、今後の流れや内容を質問します。 

 

①現在までのワクチン接種の状況について。 

②追加（３回目）のワクチン接種の内容について。 

 

所管部長 

(2)ＨＳＣ（ハイリー・

センシティブ・チ

ャイルド）につい

て 

 「音や光、においに敏感」「気を使いすぎて疲

れやすい」など人一倍繊細な特性を持つ子どもは

「ハイリー・センシティブ・チャイルド」と呼び、

不登校の原因になっている可能性もある。このＨ

ＳＣについて、認識や今後の取り組みについて質

問します。 

 

①ＨＳＣの認識について。 

②ＨＳＣの学校現場での今後の取り組みについ

て。 

 

教育長 

 

 

(3)スマートフォン講

習会について 

 社会のデジタル化が進み、生活の必需品になり

つつあるスマートフォンの使い方を高齢者に教

える「スマホ講習会」について、現状と今後の考

え方を質問します。 

 

①スマホ講習会の現状について。 

②スマホ講習会の今後の取り組みについて。 

 

所管部長 
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２．渋 谷 理津子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)投票率の向上につ

いて 

 衆議院議員選挙においては、前回を上回る投票

率だったが、どのように評価しているか。また、

今後の選挙啓発はどのように行っていくか。 

 

①１０月３１日執行の第４９回衆議院議員総選

挙の本市の投票率は５３．５５％で前回を大き

く上回ったが、どのように捉えているか。 

②来年度に予定されている選挙については、投票

率向上のためにどのような対策や啓発を行っ

ていくのか。 

 

所管部長 

(2)中央通り線整備と

まちづくりについ

て 

 中央通り線の進捗状況はどのように進んでい

るか。また、整備によって中心市街地をどのよう

に構築していくのか。 

 

①中央通り線の整備計画の中で進捗状況はどう

か。 

②整備計画においては、どのように賑わいを創出

していくのか。 

③歴史の小径の整備については、どのように進め

ていくのか。 

 

所管部長 

(3)路線バスについて  路線バスは、市民生活の足であるが、まちの賑

わいづくりにおいて、どのように活かしていくの

か。 

 

①路線バスの利用の現状はどのように推移して

いるのか。 

②中央通り線の整備にあたって、路線バスを活用

した誘客をどのように捉えているか。 

 

所管部長 
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３．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の地域学校協

働本部及びその活

動について  

 本市におきましても、近年、少子高齢化や、グ

ローバル化、情報化などの進展に伴い、子どもを

取り巻く環境が大きく変化する中、今後の本市の

地域学校協働本部の活動や取組、その意義や効

果、必要性等についてお伺いします。 

 

①地域学校協働活動についてお伺いします。 

②地域学校協働本部についてお伺いします。 

③地域学校協働活動とコミュニティ・スクールの

一体的推進についてお伺いします。 

④地域学校協働活動の必要性についてお伺いし

ます。 

⑤地域学校協働活動がもたらす効果についてお

伺いします。 

⑥地域学校協働本部と学校運営協議会の連携・協

働のあり方についてお伺いします。 

⑦地域と学校の熟議・情報共有の場の工夫につい

てお伺いします。 

⑧地域学校協働活動推進員の委嘱についてお伺

いします。 

⑨地域学校協働本部の整備についてお伺いしま

す。 

⑩地域学校協働活動の推進についてお伺いしま

す。 

 

所管部長 

(2)本市における大型

圃場整備の進捗及

び今後の農業振興

について  

 現在、本市におきまして、様々な農業振興につ

いての取組が計画されておりますが、その中でも

大型の圃場整備の取組が実施されていると思い

ます。 

現在の状況についてお伺いいたします。 

 

①野辺地区の整備の進捗についてお伺いいたし

ます。 

②木戸地区の整備の進捗についてお伺いいたし

ます。 

③大島地区の整備の進捗についてお伺いいたし

ます。 

④本市の今後の農業振興についてお伺いいたし

ます。 

 

所管部長 
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４．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)地域防災力の強化

について 

 災害時、地域との連携（共助）による防災力の

今日は最大の課題です。 

 公助と共助を効果的に結ぶ支援策について伺

います。 

 

①自主防災組織について伺います。 

②届出避難所登録制度について伺います。 

 

所管部長 

(2)子宮頸がん予防ワ

クチン（ＨＰＶワ

クチン）について 

 厚生労働省は２０１３年６月から「積極的勧

奨」を差し控えていた子宮頸がんの原因となるヒ

トパピローマウイルスの感染を防ぐワクチンに

ついて、「積極的勧奨」を再開することを正式に

承認しました。 

 本市のこれまでの対応とその結果、そして今後

の予定について伺います。 

 

①昨年１０月に国から対象者への情報提供につ

いて指示がありましたが、本市の対応について

伺います。 

②対象者について伺います。 

③接種率について伺います。 

④積極的勧奨が再開された場合の情報提供の方

法について伺います。 

⑤積極的勧奨差し控えにより、無料接種の機会を

逃した方への対応について伺います。 

⑥積極的勧奨再開に向け、市長のお考えを伺いま

す。 

 

市長・所管部

長 
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５．松 本 隆 志  君 【一問一答】 

 

６．斉 藤 晋 一  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)公共施設等の管理

に関する方針につ

いて  

 「公共施設等全体個別施設計画」が策定され、

施設ごとの中長期的な方向性が定められました

が、今後の取り組みについて伺います。 

 

①総合管理計画と個別施設計画について伺いた

い。 

②総合管理計画における今後の取り組みについ

て伺いたい。 

 

所管部長 

 

(2)公立幼稚園・保育園

及び学校のあり方

について  

 「就学前の教育・保育のあり方に関する方針」

が策定され、新たに認定こども園化が進められる

ことになりました。その内容や今後の取り組みに

ついて伺います。 

 

①公立幼稚園・保育園を見直すための方向性につ

いて伺いたい。 

②課題解決のための具体的な方策について伺い

たい。 

③小学校の現状について伺いたい。 

④少子化が進行する中での学校のあり方につい

て伺いたい。 

 

教育長・所管

部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)青少年ひろばの管

理について 

 各自治体において河川を占用して有効利用さ

れています。 

 本市の河川敷地にある渡良瀬川青少年ひろば

の運営について伺います。 

 

①本市の運動施設について。 

②河川敷占用地について。 

③青少年ひろばの利用について。 

④青少年ひろばの管理について。 

⑤青少年ひろばの今後について。 

 

所管部長 

(2)ふるさと納税につ

いて  

 最近ではテレビＣＭも放送され、社会に定着し

た「ふるさと納税」です。本市の「ふるさと納税」

の現状と運営についてお伺いします。 

 

①本市のふるさと納税の現状について。 

②ふるさと納税の運営について。 

③ふるさと納税の今後について。 

 

所管部長 
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７．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)中心市街地の活性

化について 

 まちづくりに対する全体的なイメージに関し

ては、前回の答弁により分かりかけてきた所です

が、喫緊の課題である中心市街地、特にまちなか

再生重点エリアについてはスピード感と市民の

英知と協力が必要となる。そこで具体的な道筋に

ついて伺う。 

 

①館林まちなかにぎわい再生方針について問う。 

 ・まちなか再生重点エリアの区分けについて 

 ・中心となる組織運営体制について 

・計画の実効性と期間の設定について 

 ・公共施設等総合管理計画との兼ね合いについ  

   て 

 ・土地の流動性について 

 

所管部長 

(2)中学校の部活動の

今後について 

 中学校の部活動について、改革の必要性に迫ら

れているが、今後の方向性について伺う。 

 

①中学校の部活動改革について問う。 

 ・当市の方向性について 

 ・地域との協力体制について 

 ・大会運営の方向性について 

 ・スポーツ観光振興課の設置について 

 

市長・教育長 
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８．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の第五次総合

計画の業務棚卸な

どについて 

 第五次総合計画もコロナ禍の中、全部署の業務

が２０２０年に終わり、第６次総合計画もスター

トを切り、走り出しています。 

 第五次総合計画はどの程度、達成されたのか。

残っている業務を第６次総合計画の中で、どのよ

うに進めていくのか。全部署について伺います。 

 

①計画の達成率について問う。 

②未達成事業の問題点について問う。 

③その問題点は第６次総合計画の中で生かされ

ているのか問う。 

④市長の選挙公約を第６次総合計画の中でどの

ように進めていくのか問う。 

 

所管部長 

(2)市長就任から８か

月が経過したが見

えてきた多くの課

題を第６次総合計

画の中でどのよう

に進めていくのか

について 

 この４月より新市長として就任され８か月が

経過し、様々な「市民の声」があります。特に多

くの声が、私の元に寄せられております。そうし

た市民の声にどのように対応するのか伺います。 

 

①選挙公約とは、どのように考えているのか問

う。 

②選挙公約の具体的内容を問う。 

 

市長 
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９．今 野 郷 士  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市における自然

災害による防災・

減災対策等につい

て 

 近年、地球温暖化等による気象変動などによっ

て線状降水帯や集中豪雨による河川の氾濫など、

水害が毎年のように日本各地で発生しています。

本市を含む両毛地域においても例外ではなく、こ

うしたことが原因の河川の氾濫や洪水、床下・床

上浸水等の被害もありました。 

 また、メディアで頻繁に耳にするようになった

南海トラフ巨大地震や相模トラフ地震等数多く

の地震発生が予測されています。そこで、地区防

災計画の進行状況等について伺います。 

 

①本市の地区防災計画は、どこまでの地域で策定

されているのか。 

②今後の地区防災計画策定後は、どんな展開をし

ていくのか伺います。 

③最後に今後の館林市地区防災計画について、市

長の考え方と思いを伺います。 

 

市長・所管部

長 

(2)小学校・中学校の不

登校・いじめ問題

等について 

 小学校・中学校の不登校やいじめ問題をテレビ

のニュースなどで知ることが多くあります。最近

では、愛知県内の中学校で中学３年の男子生徒が

同じ学年の生徒に包丁で刺され死亡した痛まし

い事件がありました。そこで本市の小学校・中学

校での不登校・いじめ問題等について伺います。 

 

①現在の小学校・中学校における不登校の児童・

生徒の現状について問う。 

②今現在の小学校・中学校において、いじめの被

害に遭っている児童・生徒について問う。 

③最後に本市の小学校・中学校の不登校やいじめ

問題・被害の撲滅に向けて、教育長の考え方・

思いを伺います。 

 

教育長 
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１０．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

１１．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)「まちのにぎわい」

の創出について 

 館林市第６次総合計画の基本計画２２は「まち

のにぎわい」となっている。しかし、中央通り線

の拡幅工事に伴い、商店の閉店が相次ぎ、沿線に

空地や駐車場が増えているなど、「まちのにぎわ

い」とは逆行する状況になっている。どのように

して「まちのにぎわい」を取り戻すのか。 

 

①まちなかの賑わい創出のため、これまでどのよ

うな取り組みをしてきたのか。 

②「まちのにぎわい」創出の施策の方向について。 

③まちなかの商業振興策について。 

④コンパクトシティの推進について。 

⑤ウォーカブルなまちづくりの推進について。 

⑥都市再生整備計画の策定について。 

⑦「まちのにぎわい」創出について、市長はどの 

ように考えているのか。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市みんなでま

ちをきれいにする

条例と雑草・樹木

の管理について 

 館林市みんなでまちをきれいにする条例は、ポ

イ捨てや犬のふん対策は規定されていますが、空

き家や空き地、道路にはみ出している雑草や樹木

の管理の規定がないが、管理についてどう対応す

るのか。 

 

①樹木の枝が隣家にまで伸びている迷惑な状況

に対する指導や対策について。 

②空き家、空き地等からの雑草や樹木の管理指導

について。 

③道路上に繁茂している雑草の管理について。 

 

所管部長  

 


